

SEAT en quête de jeunes talents

Take me to Ibiza – les «SEAT Challenges»

Chaque année, Ibiza, célèbre pour ses clubs et sa musique électronique, attire les fêtards aux Baléares. Tout DJ qui mixe à Ibiza peut se targuer d'avoir réussi à lancer sa carrière. Toutefois, le chemin y menant est parsemé d'embûches. Dans ce contexte, SEAT Suisse et le célèbre DJ Mr.Da-Nos ont décidé d'offrir un tremplin à de jeunes DJ helvétiques, leur permettant de se mettre aux platines de l'un des clubs les plus en vue de l'île et même de signer avec un label. Outre ce «DJ Challenge», un «Actor Challenge» est également organisé, dans le cadre duquel la marque espagnole recherche deux comédiens en herbe pour incarner le rôle principal dans le clip vidéo du DJ ainsi que dans un clip viral mettant en vedette la SEAT Ibiza.

Schznach-Bad, le 18.04.2017 – David Guetta, Bob Sinclair, Martin Garrix – tout le monde connaît ces stars des platines. Tous convergeront cet été vers les clubs d'Ibiza pour chauffer les foules désireuses de faire la fête. Beaucoup de jeunes DJ rêvent d'être un jour à leur place et de mixer à l'une des soirées d'été de l'île mythique. Eh bien, les DJ amateurs spécialisés en house, deehouse, vocalhouse ou électro peuvent se réjouir! En effet, SEAT Suisse et le célèbre DJ helvétique Mr.Da-Nos recherchent les meilleurs espoirs suisses de la discipline. L'heureux gagnant remportera une prestation musicale aux platines de l'une des boîtes de nuit les plus branchées d'Ibiza ainsi qu'à la légendaire my105 DJ Night de Zurich et à la Ibiza Global Radio. Par ailleurs, SEAT produira pour lui un clip vidéo à Ibiza et lui permettra de signer un contrat avec le label Tronic Stomp. La clôture des inscriptions au «DJ Challenge» est fixée au 19 avril 2017.

Quant à ceux qui n'ont pas l'oreille musicale mais aimeraient se tenir devant la caméra, SEAT lance un autre concours, l'«Actor Challenge». Le but est de trouver les acteurs qui joueront dans le clip vidéo du nouvel as des platines ainsi que dans un clip viral dédié à la SEAT Ibiza. Les six comédiens les plus prometteurs seront invités à un casting personnel et pourront participer à un atelier d'interprétation dirigé par le célèbre acteur suisse Anatole Taubman. La clôture des inscriptions à l'«Actor Challenge» est fixée au 21 avril 2017.

Une fois les meilleurs talents élus, les gagnants des deux concours auront la chance de se rendre de Zurich à Ibiza au volant de la SEAT Ibiza flambant neuve, dans le cadre d'un road-trip passionnant. Le trajet sera ponctué de trois arrêts, à St-Tropez, à Lloret de Mar et à Barcelone. Et toutes les aventures vécues en route seront documentées au fur et à mesure dans les médias sociaux. Enfin, les deux clips vidéo avec les protagonistes en vedette seront filmés au terme du voyage, sur l'île blanche.

De plus amples informations sur les concours ainsi que sur les conditions de participation sont disponibles sur www.takeme2ibiza.ch.



PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA / 新闻 / ΠΡΕΣΣΑ

Pour de plus amples informations:

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone: +41 56 463 98 08 09 / E-mail: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch / www.seatpress.ch

AMAG Automobil- und Motoren AG, Aarauerstrasse 20, 5116 Schinznach-Bad

Téléphone: +41 56 463 98 08 / Fax: +41 56 463 95 35, E-mail: seat.pr@amag.ch, www.seat.ch

/ 2

TECHNOLOGY TO ENJOY